



Einladung

Sie sind herzlich eingeladen zur

Jahrespressekonferenz des Amtsgerichts München

am

Dienstag, dem 24. April 2018, um 10.00 Uhr

**im Amtsgericht München, Strafjustizzentrum,
Nymphenburger Straße 16, Raum B 701**

Seit 01.02.2018 hat das Amtsgericht München in Beate Ehart eine **neue Präsidentin**, die Sie zu dieser Konferenz begrüßen und zunächst in die Bilanz des Jahres 2017 einführen wird.

Die Pressekonferenz steht unter der Überschrift "Zeugen- und Opferschutz" beim Amtsgericht München. In dieser Rolle kommen die Menschen am häufigsten mit der Strafjustiz in Berührung – und gute Aufklärung kann ihnen helfen, sich einiges an Aufregung und Angst zu ersparen.

Wir wollen Ihnen das breite Spektrum der vor Ort bestehenden Möglichkeiten des **Zeugen- und Opferschutzes** darstellen und werden dabei von Rechtsanwältin Dr. Schöch unterstützt.

Im unmittelbaren Anschluss daran sind Sie herzlich im 1. Stock zu einer kurzen Besichtigung der Räume der **Zeugenbetreuungsstelle** eingeladen, die seit 1.1.2018 von 2 Mitarbeiterinnen des Amtsgerichts München geführt wird.

Eine Vorankündigung Ihres Erscheinens erleichtert die Organisation und erhöht unsere Vorfreude, ist aber keine Bedingung.

Über Ihr Erscheinen würde ich mich wirklich sehr freuen.

München, den 11. April 2018

Klaus-Peter Jüngst

Richter am Amtsgericht als weiterer aufsichtführender Richter Klaus-Peter Jüngst - Pressesprecher -

Dienstgebäude Haltestelle
Pacellistr. 5 
80333 München Karlsplatz (Stachus)

Telefon (089) 5597-3281
Telefax (089)5597-1700

Klaus-Peter.Juengst@ag-m.bayern.de
pressestelle@ag-m.bayern.de
www.justiz.bayern.de/gericht/ag/m